Die "Historische Eisenbahn Holsteinische Schweiz" startet



Foto: Ber tholdt Hertzfeld/hfr

NEUMÜNSTER. Die "Historische Eisenbahm Holsteinische Schweiz e.V." startet ihr Ausflugsprogramm mit dem historischen Schienenbus an Him melfahrt, 18. Mai und am Somnabend, 20. Mai, von Neumünster Hbf. ab 10.43 Uhr über Kiel Hbf. ab 11.20 Uhr zum Schönberger Strand an 12.30 Uhr. Um 15.30 gehrt es zurück über Kiel Hbf. an 16.40 nach Neumünster Hbf. an 17.19. Die Platzzahl des Triebwagens ist begrenzt. Fahrkarten gibt es im Vorverkauf auf der Webseite Vereins unter https://www.hehs-eisenbahn.de/termir.e. Am Museumsbahnhof

Schönberger Strand besteht Gelegenheit zu Fahrten mit der dortigen Museumsstraßenbahn zu deren Tarif. Getränke und kleine Snacks sind an der Bordbar erhältlich.

Zum Hintergrund: Einige engagierte Eisenbahner und Eisenbahnfreunde den gemeinnützigen Verein "Historische Eisenbahn Holsteinische Schweiz e.V." gegründet, um mittelfristig touristischen kehr mit historischen Fahrzeugen auf der Eisenbahnstrecke "Hein Lüttenborg" Malente-Gremsmühlen Lütjenburg anbieten können. Dazu wurden zwei MAN-Schienenbusse beschafft, wie sie typisch für viele Schleswig-Holsteinische Privatbahnen waren. Bis die Strecke für den Eisenbahnverkehr verfügbar ist, werden Fahrten zu anderen Zielen in der Region angeboten. Es beginnt mit einer Reminiszenz an "Hein Schönberg" und weiter geht es mit einem der Triebwagen vom derzeitigen Standort Neumünster über Kiel Hbf. zum Schönberger Strand. pmi/rug